



AFIRMA EBRARD

# México seguirá en el T-MEC

El canciller sostuvo un encuentro con industriales de Jalisco, quienes externaron incertidumbre

VIRIDIANA SAAVEDRA

El Occidental

**G**UADALAJARA. De visita por Jalisco, Marcelo Ebrard Causaubón, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) emitió un mensaje de certeza a los empresarios nacionales al afirmar que México no tiene intenciones de salir del T-MEC.

"En ningún momento vamos a poner en riesgo el tratado o su futuro, no tendría sentido económico, sería ir contra lo que nos conviene, contra lo que hemos logrado, si se resolvió firmar ese tratado, ponerlo en riesgo no sería inteligente", dijo.

Esto, luego de que industriales jaliscienses se mostraran con incertidumbre ante las reuniones que han sostenido con Estados Unidos, mismas que, afirmó, estaban previstas y continuarán.

"Va a haber varios paneles, es lo que les quiero transmitir, el que haya un diálogo previo al panel es para que no lleguemos al panel, el incentivo es que las negociaciones se lleguen antes de que tengas un panel", agregó.

Refirió que históricamente Estados Unidos no aceptaba los paneles y éstos surgieron en la Organización Mundial de Comercio para discutir diferencias comerciales, que "son todo el tiempo", con el objetivo de que el gobierno involucrado encuentre ventaja para sus industriales.

"México ha estado en muchos paneles, le hemos ganado algunos a Estados Unidos, les recuerdo el del acero hace algunos años, entonces en lo que estamos ahorita

es en eso", reiteró el canciller, y enfatizó: "eso (que México romperá relaciones comerciales con Estados Unidos y Canadá), por favor, quítenselo de la mente porque eso no existe, no lo vamos a hacer".

Agregó que el próximo 12 de septiembre se realizará el Diálogo Económico de Alto Nivel, reinstalado luego de que estuvo suspendido por varios años ante el desinterés de la anterior administración estadounidense, y lo encabezarán él y el secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken.

A su vez, el diputado federal Ildelfonso Guajardo Villareal consideró que para la economía del país es fundamental que las autoridades federales demuestren que se cumple con el T-MEC.

Apuntó que si se llega hasta el panel será un mal indicio y si México pierde y no se adecua el marco legal en materia energética, se impondrán medidas arancelarias que serán malas para la economía y ahuyentaría futuras inversiones. Guajardo agregó que no es realista el escenario de salirse del tratado, ni parece estar dentro de las opciones del gobierno. Con información de Tomás Dávalos El Sol del Centro

## 12

**DE SEPTIEMBRE** se realizará el Diálogo Económico de Alto Nivel de México y Estados Unidos



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	18	25/08/2022	LEGISLATIVO

CORTESIA @SRE\_MX



**El cancellor** asistió a una entrega de medallas al mérito industrial.